

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novel_luis@yahoo.com.mx

Violencia

La líder del PRI en el Estado de México **Ana Lilia Herrera**, una vez más insistió en que se debe garantizar la seguridad de candidatas y candidatos, luego del atentado que sufrió en **Sinaí Guadalupe Lugo**, candidata del PRI a la presidencia municipal de Ocotlán, cuando circulaba en su camioneta y dos sujetos en una motocicleta le dispararon, pero afortunadamente salió ilesa.

Como recordaremos, en Ocoyoacac, la candidata del Partido Verde a la presidencia municipal **Nancy Valdés Ruiz** también fue agredida, por lo que ante la cercanía de las elecciones, es importante sí, reforzar la seguridad para todos las y los candidatos.

En algunos eventos no pasa de dimes y diretes o empujones, pero eso de los balazos es cosa seria.

Y en el tema de los debates, el IEEM ha realizado muchos, en el de las candidaturas a la alcaldía de Cuautitlán Izcalli, acudieron **Daniel Serrano Palacios** el candidato de Morena y **Leopoldo Galván** de Movimiento Ciudadano, quienes expusieron sus propuestas en materia de seguridad, servicios, obras, economía, entre otros tópicos.

Y la que le da duro y a la cabeza al candidato al Distrito 43 de la diputación local izcallense por Morena **Karim Carvalho** es **Joanna Felipe Torres**, quien no acudió al debate organizado por medios locales de comunicación, y le dijo que él estuvo al frente de los gobiernos más corruptos y sigue siendo priista, porque no tuvo ni la atención de despedirse o renunciar a ese partido que le dio la oportunidad de ocupar cargos importantes en donde hizo un mal papel.

Enrique Vargas del Villar se reunió con exfuncionarios priistas de todo el Estado de México, quienes la manifestaron su apoyo y le expresaron sus inquietudes.

Y en Cuautitlán a la candidata de Morena **Juana Carrillo** se les sigue desgranando la mazorca y hasta los del Verde se van con **Aldo Ledezma**, el candidato de la coalición Fuerza y Corazón por el Estado de México.

Y por los rumbos de Ecatepec, el priista Isidro Moreno hace su chamba para llegar a la alcaldía, pues asegura que Morena no es invencible.